

## Inauguration d'une allée Mis-et-Thiennot



La plaque a été dévoilée en présence de nombreux spectateurs.

Samedi, Jean-Pierre Nandillon, maire du Pêchereau, et Jeanine Thiennot, ont dévoilé une plaque à la mémoire de Raymond Miss et Gabriel Thiennot. « *Les élus et la commune du Pêchereau ont tenu à leur rendre hommage en baptisant de leur nom l'allée qui relie la rue du Chemin-Vert à la route d'Argenton* », a précisé l'élu, non sans émotion.

Devant de nombreux membres du Comité Mis et Thiennot ; de sa présidente, Helga Pottier ; et de Léandre Boizeau, président d'honneur, le maire a fait part de sa révolte quant à la manière dont a été menée l'enquête à cette époque. « *Ces hommes ont payé cher pour un meurtre qu'ils n'ont jamais commis.* » Avant de dévoiler la plaque sur laquelle figurent également les photos de ceux qui ont toujours clamé leur innocence, Jean-Pierre Nandillon a rendu également hommage à Jeanine Thiennot pour la promesse qu'elle a faite à son mari aujourd'hui décédé de « *se battre jusqu'au bout pour obtenir la révision du procès* ». Cette allée, dans la prolongation de la voie verte, sera uniquement piétonne et cycliste, et offre un raccourci vers le centre commercial du Pêchereau. Elle sera prochainement revêtue d'un stabilisé.